

Schulwettbewerb

Jugend gestaltet die Region

Am 7. September 1999 stellte die Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken e.V. in Neckarsulm den Schulwettbewerb „Jugend gestaltet die Region“ der Presse vor.

Der Wettbewerb wird für Schulklassen der Klassenstufe 9 und höher von Hauptschulen, Realschulen, Gymnasien und Berufsschulen in Gemeinschaftsarbeit ausgeschrieben. Der Verein möchte von den Jugendlichen erfahren, wie sie die Zukunft der Region Heilbronn-Franken sehen und wie sie deren Zukunft gestalten würden.

Die Arbeiten sollen anhand von vorgegebenen Schwerpunkten, wie zum Beispiel Arbeitsplätze, Umwelt oder Bildung, mit Bezug auf die Region erstellt werden. Ob Collagen, Video, Aufsatz oder ein anderes Medium, die Form der Darstellung steht den Schulklassen frei.

Die besten Arbeiten werden mit Geldpreisen für die Klassenkasse prämiert.

Die Versendung der Ausschreibung erfolgte am Montag, 13. September an die Schulleitungen der in Frage kommenden Schulen in Form eines Folders, der alle Informationen zum Wettbewerb und die Teilnahmebedingungen enthält. Außerdem können Informationen zum Schulwettbewerb über die Bürgerinitiative pro Region Heilbronn-Franken e.V., c/o Adolf Würth GmbH & Co. KG, Postfach, 74650 Künzelsau, Telefon 07940/15-2329 eingeholt werden.